



《校訓》 明朗 剛健 創造

太田中だより

平成29年10月31日発行 厚岸太田中学校 第8号

考え、表現する力を伸ばす

校長 近藤 伸哉

これから変化の激しい世の中を生きていく今の子ども達に「未知の状況にも対応できる思考力・判断力・表現力などを身に付けさせ、より一層伸ばす」ことが求められています。そんな力が身に付けば、例えば、思いもよらない困難な事態に直面した時にも「解決に向けて自分でいろいろな角度から考えアイデア出し、それを周囲の人と表現しあい、よりよい解決方法を導き出す」ことができます。今後、少子高齢化が進み、様々な変化が予想される世の中を生き抜いていくためには、とって大切なことだと思います。

そこで、本校でも、今、生徒の「考え、表現する」力を伸ばそうと、各教科等の授業の中でICT機器（プロジェクターやタブレット等）などを有効に活用しながら工夫して指導しています。

10月25日には、釧路教育局と厚岸町教育委員会の先生をお迎えして、校内研究会を行いました。

3時間目には、1年生の国語、2年生理科、3年生数学、つくし学級自立指導の授業を、4時間目には2年生社会、5時間目には2年生音楽の授業を参観して頂き、放課後、先生方で「生徒の力を伸ばすよりよい指導方法」について話し合いました。

4時間目の社会の授業は、「どうして日本は清と戦争したのだろう。」という課題について、2人ずつのペアになって考えを交流し合っていました。

その中で、韓国国内の紛争のこと、日本の思惑、中国の思惑など、教科書に書いてある事柄から「～だから、戦争になったじゃないか。」「でも、～のところわからない。」などと、いろいろな角度から考え、表現し合っていました。

また、5時間目の音楽の授業では、「平調子の響きを生かし、ペアで協力して構成を工夫しながら箏（こと）のための曲を表現しよう。」という課題に対して、2人ずつペアになって示された条件の中で協力し合いながら意見を出し合い、3つのグループとも素晴らしい曲を作って発表していました。

このように、本校の生徒達も、少しずつ「考え、表現する」力を伸ばしてきています。そのことは10月1日に開催された文化祭の中でも発揮されていたと思います。

今後は、日常生活の中でも、いろいろな授業の中でも、「自分で考えたことを、何を目的に、誰に対して表現するのか」ということを更に意識させながら、自信をもって伝え合うことができるように指導していきたいと思っています。

ご家庭や地域におかれましては、挨拶も含めて生徒が「考え、表現した」場面を見かけたらほめて頂き、至らぬところがございましたらご指導して頂けると助かります。今後とも、よろしくお願い致します。

結～その瞬間に全てを～

10月1日(日)に、太田中学校文化祭を行いました。

テーマの「結～その瞬間に全てを～」のとおり、オープニングの演目紹介から、和太鼓演奏、よさこい、個人アトラクション、各学年毎の演劇、3年生の器楽演奏等々、演目一つ一つの瞬間瞬間に、練習してきたことの全てをぶつけた1日でした。また、途中の休憩でも縁日やバザーなど、生徒たちは休む暇もないくらい活動していましたが、誰一人「疲れた」という顔ではなく、「楽しかった」「やりきった!」という充実した顔つきで活動していました。

また、今年も多くのご保護者・地域の皆様に参観していただきました。ありがとうございました。



新・生徒会役員決定!

18日(水)に生徒会役員選挙が行われ、平成29年度後期と30年度前期の生徒会役員が下表のように決まりました。各委員会の委員長も同様に決まりました。

これからの1年間、太田中の顔として活躍してくれる3人です。十分にリーダーシップを発揮して下さい。

また、3年生は先輩としてアドバイスを、1年生は次代において学ぶ姿勢で生徒会活動を盛り上げてほしいですね。



【生徒会役員】

生徒会長 小川 奈々愛さん
副会長 藤澤 ひなさん
書記 福田 うみさん

【委員会委員長】

保体委員長 鈴木 萌花さん
文化委員長 石黒 翔太くん

身近なところからきれいに!

21日(土)に予定していたクリーン作戦でしたが、雨天のため27日(金)に延期して行いました。4班に分かれて学校周辺のゴミ拾いを行いました。場所によっては、けっこうな量のゴミもあったようです。この活動を通して、大人になってもポイ捨てをしないという気持ちを強く持ち、自分たちの住んでいる環境を見直していきたいですね。



11月の行事予定

日	曜	学校行事
1	水	A L T
2	木	午前授業(1・2年) 町研11月研(3年 理科授業・海事記念館)
3	金	文化の日
4	土	
5	日	
6	月	生徒総会 テスト範囲表
7	火	柔道授業(5・6h)
8	水	Lタイム A L T
9	木	学力テスト(全・総合C)委員会
10	金	漢検
11	土	
12	日	釧P連研究大会
13	月	朝会 柔道授業(5・6h)
14	火	進路説明会 (2・3h生徒、13:00～保護者)
15	水	職員会議 A L T
16	木	耳鼻科検診 委員会 町生指協講演会(本庄さん発表)
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	Lタイム 色覚検査 柔道授業(5・6h)
21	火	期末テスト Lタイム
22	水	期末テスト
23	木	勤労感謝の日
24	金	柔道授業(5・6h)委員会 PTAブロック研修会
25	土	
26	日	
27	月	朝会 思春期講座(1年) A L T
28	火	
29	水	A L T
30	木	参観日(総合発表会)

教頭の独り言

めっきり寒くなってきた今日この頃。朝会などで制服姿を見たときに感じる寒そうな女子の生足。「今は良くて、あと25年も経ったらそのツケが回ってくるのになぁ」なんて思うのは老婆心? 朝晩は気温が氷点下になってきてます。気温に合わせた服装を考えましょうね。

オープニング

H29 文化祭 特集

合唱

平成29年度の文化祭を写真で振り返ってみました！

よさこい

3年劇

個人アトラクション

1・2年劇



3年器楽演奏

